



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

---

##### Staßfurt (Einbruchsdiebstahl Baumarkt)

Am frühen Montagmorgen wurde der Einbruchsalarm am Baumarkt in der Hecklinger Straße ausgelöst. Beim Eintreffen der Polizei waren die Täter bereits geflüchtet. Am Tatort konnte festgestellt werden, dass die Tür zum Außenbereich gewaltsam geöffnet und somit der Alarm ausgelöst wurde. Anschließend begaben sich die Täter offenbar zielgerichtet zur Gartenabteilung und überstiegen dort die Mauer. Aus dem Gartenbereich wurden, nach bisherigem Ermittlungsstand, zwei noch verpackte, rollfähige Gerüste im Wert von jeweils 350,-€ entwendet und abtransportiert. Aufgrund des vorhandenen Spurenmaterials wurde ein Fährtenhund eingesetzt, konnte aber aufgrund des plötzlichen Platzregens der Fährte nicht weiter folgen. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und dauern an. Eine detaillierte Schadensaufstellung wird nach der Inventur am Montag nachgereicht.

---

##### Bernburg (Diebstahl eines E-Scooter)

Am Sonntagabend wurde der Diebstahl eines E-Scooter im Bereich am Stadtbad gemeldet. Der Eigentümer hatte den Roller der Marke NAVEE V50 PRO gegen 14:30 Uhr am Grundstück 65 abgestellt und gesichert. Als er den Roller gegen 18:00 Uhr wieder nutzen wollte, war er verschwunden. Die Absuche des Nahbereiches führte nicht zum Auffinden des E-Scooter. Eine Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

---

##### Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Sonntagabend kontrollierte die Polizei einen 31-jährigen, der mit einem Kleintransporter im Stadtgebiet von Staßfurt unterwegs war. Das Fahrzeug konnte in der Querstraße gestoppt werden. Während der Kontrolle konnte der polnische Staatsbürger keinen Führerschein vorweisen. Weiterhin wurde deutlicher Atemalkoholgeruch bei ihm festgestellt. Ein freiwilliger Atemalkoholtest erbrachte einen vorläufigen Wert von 0,57 Promille. Zusätzliche Anzeichen für den Konsum von Betäubungsmitteln lagen vor. Daher erfolgte die Einleitung eines Bußgeldverfahrens. Im Rahmen dessen wurde die zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert und die Weiterfahrt für die nächsten 24 Stunden untersagt.

---

##### Könnern (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Montagmorgen, zwischen 08:00 und 12:15 Uhr, am Dr.-Wilhelm-Külz-Platz, in beiden Fahrtrichtungen, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 789 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 71 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 711 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 62 km/h gemessen.

(koma)

---

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35  
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: [presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de)